

# *Lula affirme que le peuple brésilien doit maintenir la lutte contre la crise*

---



Brasilia, 30 août (RHC)- L'ex-président du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula, a eu à Curitiba, une rencontre avec des leaders de partis sympathisants, rencontre au cours de laquelle il a réaffirmé la nécessité de lutter, de s'organiser et de résister pour résoudre les problèmes de ce pays sud-américain.

**Au cours de la réunion avec le leader du groupe parlementaire du Parti des Travailleurs, Paulo Pimenta et avec le membre du parlement Paulo Texeira , au siège de la Police Fédérale de Curitiba, Lula a mis l'accent sur le fait que le Brésil traverse**

**des moments difficiles mais que le peuple doit poursuivre la lutte et surmonter la crise.**

**Le fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil, qui est injustement emprisonné depuis 2018, a fait état de sa préoccupation pour la perte de la souveraineté de ce pays, pour le démantèlement du système d'enseignement, des entreprises publiques et pour la destruction de l'Amazonie.**

**Après la visite, ses partisans se sont réunis avec des membres de la Veillée Lula Libre et ils ont fait l'éloge de cette initiative car elle défend la liberté de celui qu'ils ont considéré comme le meilleur représentant de la présidence. Ils ont dénoncé la fraude judiciaire qui a conduit à l'emprisonnement politique de l'ex-président.**

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200496-lula-affirme-que-le-peuple-bresilien-doit-maintenir-la-lutte-contre-la-crise>



# **Radio Habana Cuba**